

Professeur André Charlier

16/5/1932 – 19/1/2020



Nous avons appris avec tristesse le décès du Professeur émérite André Charlier. Diplômé Docteur en médecine à l'UCLouvain en 1956, il devient successivement assistant dans le Service de Médecine Interne, au Département de Cardiologie et au Laboratoire d'explorations fonctionnelles cardio-pulmonaires. Au début des années 60, il travaille comme chercheur à la *Postgraduate Medical School* à Londres, ensuite en qualité de *Research Fellow* de l'*American Heart Association* au *Cardiovascular Research Institute* à San Francisco. Après son service militaire à l'hôpital militaire à Bruxelles, il est chargé de recherche FNRS au Département de Cardiologie en 1963 puis chef de travaux en 1967. Agrégé de l'enseignement supérieur en 1968, il

est nommé chargé de cours associé dans le Département de Cardiologie pour être ensuite rattaché au Département de Physiologie en 1971. Il y assure l'enseignement de la physiologie et de la physiopathologie cardio-pulmonaires dès 1971 et est nommé responsable de l'Unité de Physiologie et Physiopathologie cardiovasculaires. Il y accueille de nombreux chercheurs en leur permettant dans une équipe bien structurée la réalisation de leur doctorat ou thèse d'agrégation.

C'est avec grande compétence et enthousiasme qu'il prodiguait des conseils toujours judicieux pour mener à bien les études, leur présentation dans des congrès internationaux et leur publication.

On ne peut finir cette évocation du Professeur Charlier sans parler de quelqu'un d'une grande humanité, sympathique, toujours positif et à l'écoute de chacun pour résoudre les problèmes.

L'UCLouvain et le Secteur des sciences de la santé présentent leurs plus sincères condoléances à la famille du Professeur André Charlier.

Julian Donckier

Frédéric Houssiau